



COMPARTIR Suscríbete

El riesgo de anisakiasis varía según la procedencia del pescado, según un estudio

Agencia EFE

Granada, 21 may (EFE).- El riesgo de contraer una anisakiasis varía dependiendo de la zona de procedencia del pescado según se ha confirmado en un estudio desarrollado por un grupo de investigadores de la Universidad de Granada (UGR), que recomienda congelarlo o cocinarlo siempre antes de consumirlo.

Este trabajo ha detectado una gran variación en la presencia del parásito "Anisakis spp" en los boquerones según la zona de captura, de forma que es mayor en los que han sido pescados en la costa Sureste del Atlántico y Noroeste del Mediterráneo, ha informado hoy en un comunicado la UGR.

Por eso, la investigadora del Departamento de Parasitología de la universidad granadina y principal investigadora de este estudio, Adela Valero, recuerda que la preparación casera de un plato tan mediterráneo como los boquerones en vinagre mantiene el riesgo de anisakiasis, si previamente no se adquiere la costumbre de congelar el pescado al menos 24 horas a -20 grados centígrados.

En el estudio, publicado recientemente en International Journal of Food Microbiology, se han analizado unos ochocientos boquerones obtenidos de octubre de 1998 a septiembre de 1999 en el mercado de pescado de Granada.

La mitad de ellos procedía del Este del Océano Atlántico (Golfo de Cádiz y Estrecho de Gibraltar) y la otra mitad del Oeste del Mar Mediterráneo (Mar de Alborán, Mar Catalán, Golfo de León y Mar de Liguria).

Según los investigadores, la presencia de los parásitos que provocan la anisakiasis -anisakis spp e hysterothylacium aduncum- fue más frecuente en los boquerones del noroeste del Mediterráneo, la zona atlántica del Estrecho y el Mar de Alborán, en este último caso, debido a la presencia de cetáceos, destaca Valero.

Otro factor que aumenta la probabilidad de infección por el parásito es la migración de la larva al músculo del pez, ya que según los científicos, la mayor presencia del parásito en el músculo del pez aumenta el riesgo de contraer la enfermedad con el consumo de boquerones en vinagre.

Los investigadores de la UGR han demostrado también que la presencia del parásito en los peces aumenta cuanto mayor sea su longitud.



Foto: El riesgo de anisakiasis varía según la procedencia del pescado, según un estudio

Para escribir un comentario pincha aquí

Firma * E-mail

Mensaje *

Dato obligatorio *

BORRAR COMENTAR

Enlaces relacionados

[Israel tiene problemas en Wikipedia, según algunos expertos](#)

[La cirugía contra la obesidad reduce el riesgo de una diabetes tipo 2, según un estudio](#)

[Comer durante el parto no implica ningún riesgo, según un estudio británico](#)

[Uno de cada 3 hombres y una de cada 4 mujeres tendrá cáncer, según un estudio](#)

Oferta Canal Compras

Vino Baboix 2005 D.o.

No lo encontrarás más barato.



12,60 €

ADSL 6 mb + llamadas Orange

Y con router Wifi gratis, por 10 €/mes.



10,00 €

Buscar Ofertas

Moda y Tendencias
Imagen y Sonido
Belleza

Salud
Bebés
Teléfonos Móviles

Viajes
Hogar
Ver Más Categorías

Anuncios Google

[Ortodoncia Mario Menéndez](#)

Ortodoncia Lingual Adultos. Invisible
www.ortodoncis.com/menendez/

[Postgrado Energía Solar](#)

Postgrado en Energía Solar y Eólica Titulo de Experto. Prepárate Ya
www.PostgradosMasters.es